

市民の皆様へ

生駒市の地域公共交通を守るためのアピール

生駒市地域公共交通活性化協議会では、既存の鉄道、路線バス、タクシー等の公共交通サービスや自家用車等で活動拠点まで行くことができない市民に対して、地域の状況に応じて公共交通サービスを適切に提供し、市民が日常生活を行う上で必要となる活動機会を保障することを目指しています。また、既存の公共交通サービスを持続的に維持するために、市民等にわかりやすい情報提供やメリット等を発信し、自分たちで支える・守る・利用する意識の醸成や利用促進を図っています。

こうした中、**今般の新型コロナウイルス感染症の影響は公共交通に非常に大きなダメージを与えています**。運輸収入について、令和2年度は対前年度比で近畿日本鉄道で約80%、奈良交通路線バスで約72%、奈良県下のタクシーで約63%と大きく減少し、今年度に入っても同様の傾向が続くなど影響の長期化が予測されます。このままでは、**地域の公共交通を支えている交通事業者の事業継続も危ぶまれる状況であり、そうなれば市民生活にも大きな影響が生じます**。

各公共交通機関では、感染防止のために、3密を防ぐための換気、消毒等様々な取組みを行っていただいています。当協議会としても、こうした各公共交通機関の感染防止策の取組みを市民に知っていただく等、引き続き、公共交通を守り、利用促進に向けて必要な取組みを実施していきます。

市民の皆様には、日常生活を支える重要なインフラでもある公共交通の大切さをご理解いただき、感染防止に留意したうえで、安全・安心な電車、バス、タクシー等の公共交通を積極的に利用していただくようお願いいたします。

市民の皆様に対して、新型コロナウイルスから生駒市の地域公共交通を守るためのアピールを行います。

令和3年10月1日

生駒市地域公共交通活性化協議会